

Einladung zum heurigen Kultur-Stammtisch

Wie immer ist im Kalender des VAAV der Januar der Monat, in dem wir euch zu einem **"Stammtisch spezial"** einladen, einer Mischung aus Kultur und Geselligkeit, die schon seit 2013 jedes Mal ein Hit ist, hoffentlich auch heuer.

Diesmal starten wir mit einer **Führung durch die Innsbrucker Altstadt mit einem Nachtwächter oder einer Nachtwächterin**. Wir alle werden dabei hoffentlich einen ganz neuen Einblick in unsere Landeshauptstadt und ihre romantischen Gässchen und historischen Gebäude bekommen, wenn uns hintergründige Geschichten vom Leben anno dazumal erzählt werden. Mit Hellebarde und Laterne wird er oder sie uns "heimleuchten" und bei der Tour durch die Altstadt **spannende und lustige Anekdoten** aus dem Alltagsleben von der Barockzeit bis zum Ersten Weltkrieg zum Besten geben.



Quelle: <https://www.innsbruck.info/erleben>

Die Führung beginnt am Donnerstag, 25. Januar 2018, um 19:00 Uhr beim Goldenen Dachl; ich denke, da kann ich mir diesmal ein Foto bzw. einen Lageplan sparen

Danach werden wir uns noch in **gemütlicher Runde im Altstadt Beisl Hudelist** zusammensetzen und unsere Veranstaltung traditionsgemäß bei Speis und/oder Trank ausklingen lassen. Dieses Lokal ist ja schon im letzten Jahr bei allen gut angekommen.

Wir würden uns freuen, wenn wieder so viele zu diesem ganz speziellen Stammtisch kommen würden wie in den letzten fünf Jahren. Wie immer bitte ich euch

natürlich wegen der Reservierung für die Führung und im Gasthaus um eine **verbindliche** Anmeldung. **Meldet euch bitte verlässlich bis zum Freitag, 19. Januar 2018, unter der Mailadresse wolfganghut@utanet.at an**. Dann kann und wird unser Obmann so planen, dass alle genug Platz finden.

Hoffentlich bis bald also. Wir freuen uns auf ein Wiedersehen mit euch,

Franz und Wolfgang für den Vorstand